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平成 29 年度 校長だより

【糸満市立糸満中学校 教育目標】

【知】主体的に学び

【徳】心豊かで勤労を大切にする

【体】心身ともに健康な生徒

【 強い意志をもって、どんな苦労や困難にもくじけないこと 】 発行者 校長 與那覇正樹

女子バドミントン部 優勝・準優勝‼～新人ダブルス大会～
9 月 23 日に南風原中学校体育館において第 18 回島尻地区中学校バドミン

トン新人ダブルス大会が開催されました。8 月の県新人シングルス大会の 1

位～ 3 位までの入賞に続き、優勝・準優勝とういうすばらしい成績です。

引率の先生・保護者の皆様の支援のおかげです。おめでとうございます。ま

た、今回、入賞できなかった仲間たちの支えもあっての成績です。お互いを

思いやり「絆」を深め、切磋琢磨していくことを期待します。

〔優 勝〕 金城 未歩 大嶺 花奈 〔準優勝〕 伊敷妃菜美 新垣 瑠香

下の言葉は、身長 156cm の小柄な体格でありながら世界の強豪と戦い、リオ五輪バトミントン日本女子代表に選

出され、2017 年には世界バドミントン選手権において金メダルを獲得した奥原希望（のぞみ）選手の言葉です。（選

手生命にかかわる）数々の怪我に見舞われながらも再起をはかり、苦労・努力してきた選手の思いです。私たちの

周りには、自分が置かれた環境などを理由に行動を起こすことができない人又は躊躇する人がいます。どのような

環境にあろうとも良い人生をおくる人達は、目の前のことを誠実に、確実に、

具体的に、行動にうつし、努力を積み上げていく人達ではないでしょうか？

「今、自分の目の前にある事、取り組んでいる事に対して、

常に全力でやっていれば、必ず後になって、良かったなって思える」

安全第一‼～【校舎⇔体育館】渡り廊下・修理完了～
校舎と体育館を繋ぐ「渡り廊下」の横壁パネルの修理が終わりました。以前は

横壁部分のパネルが割れ穴が開いた箇所を段ボールでふさぐ応急処置をしてい

ましたが、安全確保の面から市教育委員会に相談したところ、早急に対応して

いただきました。ありがとうございました。

みんなで大切に使いましょう‼

ゆっくりと、休んで体を大切に‼
1 年 4 組学級担任で 1

年生の数学を担当してき

た桃原優先生が出産準備

のために 9 月 13 日より

産前休暇に入りました。

担任や教科・部活指導な

ど熱心に生徒の為に頑張ってくれました。現在の 2・3

年生もかかわりのある生徒が多く、1 年生をはじめ全

校生徒から「おめでとう」「体を大切に」「お母さんを

楽しんで」など激励の声が多く聞かれました。これま

で子どもたちのためにありがとうございました。

また、桃原優先生の代替教諭として上原隆太郎教諭

が着任しました。1 年 4 組

担任と数学を担当します。

保護者の皆様におかれまし

てはご理解の上、ご協力を

お願いいたします。

【1 学期の取組】租税教室の開催
～税のしくみについて学ぶ～

7 月 11 日に 3 年生全クラスを対象

に租税教室が開催されました。税理

士の上原登喜子氏を招いてわかりや

すく税についての授業が実施されま

した。生徒の感想から授業の様子を

お伝えします。

「驚いたのは税の種類が約 50 種類もあり、税理士の

方でもわからないものもあるぐらい、いろんな税があ

るんだと知った」「税金で消防車が来ると知っておどろ

いた」「税は大人にしか関係ないことだと思っていたけ

れど、意外と身近にあった」「国民の義務としてしっか

り納めたいです。」など様々な感想があり、3 年生にと

っては有意義な授業だったようです。

【問い】次のキーワードの単語、いくつわかります？

累進課税 消費税 国債 少子高齢化 立法

増税 国民の義務 社会保障 所得税 行政
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夢・実現‼ 中学校教諭をめざして ～教育実習生の授業紹介～
9 月 8 日より 3 週間の日程で糸中の卒業生である上原友希さん（秀明大学）と上良ひなのさん（琉球大学）が教

育実習を行いました。生徒の皆さんは、糸中の先輩が先生になろうと努力し頑張っている姿を身近に見てどう感じ

ましたか？・・・・・・・教育実習生の二人の先輩は、一歩、一歩、着実に夢・実現に向かっています。

皆さんも自分の夢や目標を明確にし、努力を積み上げ、「なりたい自分」を実現してください。

9 月 21 日に 3 年 2 組にて実習生

の上原友希さんの数学の公開授業

がおこなわれました。生徒がいき

いきとした様子を紹介します。

【問い・めあて】縦 7m、横 5m の長方形の場所に、縦横

に同じ幅の通路を作り、残りを花だんにします。花だん

の面積を 24 ㎠にするには通路の幅は何ｍ？「方程式を使

って花だんの道幅を求めよう」

友希先生の問いに生徒の皆さんが

グループで考え、様々な考えを学

び合い共有し理解していく授業で

「図に書かれていることをそのま

まにして捉えないで動かして考え

ることで新しく方程式ができたり

して、とてもおもしろかったです。今

回は友希先生の将来を決める授業とい

うことで、恥をかかせないようにと緊

張していたけれど大学から来てくださ

った先生方も参加できる授業でとても

楽しめました！」（照屋寿々花）

「授業の中で図形を配って問

題を解いたので、とても解き

やすく、他のグループの問題

の式を理解しやすかったで

す」（大城一斗）

9 月 27 日に 1 年 1 組にて

実習生の上良ひなのさんの社

会の授業がおこなわれまし

た。「ヨーロッパの域内格差

をなくすために、どのような

取り組みができるのだろう」

をめあてに、EU の現状を紙

芝居で説明（生徒を興味関心

を促し）、EU 各国の主張をロ

ールプレイ（役割演技の意味

で、この授業では生徒が各国

の代表になったつもりで各国

の現状と域内格差をなくすた

めの方策等をシナリオにそっ

て表現し、EU の問題につい

て考える内容）を行い、さ

らに各国の方策をダイヤモ

ンドランキング（自分たち

の意見を出し合い、みんな

が同意した優先順位に従っ

て、最も重要な意見を順番

にダイヤモンド型に並べる

手法）で発表をおこないま

した。様々なアイデアと手法を用いて生徒と向き合

う素晴らしい授業でした。

【夏休みの出来事】 感謝‼
～運動場トイレに鏡が設置～

8 月に運動場のトイレに鏡が設置さ

れました。これは安里ガラス店さん

のご厚意により寄贈をいただきまし

た。また、地区陸上の選手の皆さん

への寄贈もいただきました。たいへ

ん、ありがとうございました。地域の方々への感謝の

気持ちを忘れずにみんなで大切に使いましょう。

野球部・保護者の皆さんに感謝‼
～運動場周辺の草刈り作業～

9 月 10 日（日）の早朝から野球部

と保護者の皆様方で運動場周辺の草

刈りをしていただきました。炎天下

にもかかわらず、普段はできない危

険箇所（数年前にはハブが出没）の

作業等、休日にもかかわらず、野球

部と保護者の皆様、ありがとうございました。

部活動・朝の清掃ボランティア‼
～いつも、ありがとう～

早朝から各部活動が各場所で清掃活動を行っていま

す。学校が日々、きれいな環境にあるのは、毎朝、活

動してくれる皆さんのおかげです。ありがとう。

すべての活動が

掲載できず申し

訳ありません。

地道な活動に感

謝しています。


